

歩こう、走ろう、ピンクに染まって



寒さの続く今冬、河津桜の花時はいつごろになるでしょうか(写真は2020年2月、コロナ禍で中止となる直前の河津桜まつりにて)

千葉 YMCA ニュースボード

2022年2月1日 第270号

<https://www.chibaymca.net/>

バーチャリティーランに参加を

今年度もチャリティーランはオンラインでの実施となりました。「バーチャリティーラン」という名前がすっかりおなじみになりました。

案内パンフレットによりすでに参加をお申し込みでしょうか。①チームレースと②らくらくウォークの受付は1月31日まで、③誰でもウォーキングチャレンジは2月25日まで受け付けられます。公式サイト(①②用と③用は別サイト)から申し込むと、受付確認と参加料支払い案内のメールが届きますので、それを受信後、3日以内に支払いを済ませていただきます。あとは2月の期間内(①②③別々)、歩け歩け(走れ)です。どうぞ奮ってご参加ください。(閉会式は3月6日)

◆冬のキャンプ着々実施

12月25～27日「冬の岬で大冒険キャンプ」(大房岬自然の家)で参加メンバー19名、リーダー6名で、

1月8～10日「小見川ウィンターキャンプ」(小見川少年自然の家)ではメンバー29名、リーダー9名で、

また、1月15～16日には昨年度のチャリティーランの益金によるサポートプログラム「ほっこり、にっこり わんぱくキャンプ」をメンバー19名、リーダー12名で実施しました。

2月に予定していた定例野外活動(アドベンチャー・きつつき合同)の雪遊び1泊会は3月に延期とします。

◆ピンクシャツデー2月23日

2月の最終水曜日(今年は23日)は、「いじめをなくそうキャンペーン」をPRするピンクシャツデーです。全国のYMCAでは、この日ピンクのシャツかピンクの小物を身に着けて、世の人々にいじめ反対を訴えます。米国でピンクシャツを着ていた子がいじめられたのが発祥です。

◆4名のリーダーに成人祝い

成人式を迎えたリーダー4名に、千葉YMCAからお祝いの言葉を贈り、千葉ワイズメンズクラブから手造り革細工の記念品を贈呈しました。

◆今年の予定

1月の常議員会で、今年のおもな予定を次のように決めました。

総主事就退任式 3月21日(月・祝) 廣田光司総主事が定年で退職。山添 仰副総主事が後を継ぎます。

定期総会 6月11日(土) 直近の2年は書面総会で済ませましたが、今年にはリアルな会合ができればと望んでいます。

○千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

○千葉市千城台みらい小学校アフタースクール 043-236-1701

ニュースボード編集: 青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp